

Kein Risiko im Verkehr eingehen

Infotag über sichere Fahrweise im LCD

Diekirch. Kürzlich nahmen Schüler der 3^e-Klassen des Lycée classique de Diekirch an der „Journée mobilité et sécurité sur la route“ teil. Ziel dieser Veranstaltung, die vom Centre de formation pour conducteurs in Zusammenarbeit mit der Polizei, der Verwaltung der Rettungsdienste, des ACL und der Association nationale des victimes de la route organisiert wird, ist es, die zukünftigen Fahrer auf die Gefahren einer risikoreichen Fahrweise aufmerksam zu machen. Thomas informierte die Schüler zuerst über die Aufgaben des Centre de formation pour con-

ducteurs und diskutierte mit ihnen über gefährliche Situationen, die sie bereits selbst im Straßenverkehr erlebt haben. Mithilfe von verschiedenen Videos und Statistiken, verdeutlichte der Referent seinem Publikum die potenziell verhängnisvollen Folgen einer risikoreichen Fahrweise.

Anhand von Unfallfahrzeugen und von praktischen Vorführungen, zum Beispiel im Überschlagsimulator, wurden die zukünftigen Fahrer schließlich noch direkter mit den Konsequenzen einer rücksichtslosen Fahrweise konfrontiert. C.



Anhand von Vorführungen wurden die zukünftigen Fahrer mit den Konsequenzen einer rücksichtslosen Fahrweise konfrontiert.